

La réforme judiciaire à Cuba assure la justice sociale, affirme le président du TSP



La Havane, 19 mai, (RHC)- Le président du Tribunal suprême populaire de Cuba, Rubén Remigio Ferro, a déclaré à l'ouverture de la rencontre internationale «Justice et droits» que la réforme judiciaire menée dans le pays renouvelle l'État de droit socialiste et garantit la justice sociale.

Il a souligné que ce processus, issu de la promulgation de la Constitution de 2019, transforme de manière profonde et créative le système judiciaire et procédural de l'île.

«Au cours des derniers mois, l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire a adopté 9 lois dont l'entrée en vigueur mettra à l'épreuve les compétences de tous les opérateurs du droit» a-t-il précisé.

Il a souligné que ces lois respectent les devoirs et les droits des personnes physiques et morales, l'accès à la justice, les procédures régulières et la protection judiciaire, en tant que piliers inaliénables du modèle socialiste.

67 délégués de 17 pays d'Amérique Latine et des Caraïbes, d'Asie, d'Europe et d'Afrique participent au Congrès, ainsi que 259 délégués cubains dont des magistrats, des juges, des procureurs, des avocats, des professeurs, des directeurs de prison et des étudiants.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/288341-la-reforme-judiciaire-a-cuba-assure-la-justice-sociale-affirme-le-president-du-tsp>



Radio Habana Cuba